

## BAB V

### KESIMPULAN

*World Culture Forum* atau WCF merupakan forum kebudayaan yang dipelopori oleh Presiden Indonesia Susilo Bambang Yudhoyono pada tahun 2005. Kemudian untuk menjaga pelestarian kebudayaan yang ada, maka pada tahun 2013 presiden Indonesia mengajukan kepada Sekjen PBB untuk melaksanakan kegiatan *World Culture Forum* yang mengangkat tema *The Power of Culture in Sustainable Development*. Pengajuan permintaan tersebut kemudian mendapat sambutan baik dari Sekjen PBB yang kemudian menyetujui di adakanya kegiatan tersebut dan pada saat itu PBB memutuskan UNESCO turut berperan dalam pelaksanaan kegiatan *World Culture Forum* yang akan dilaksanakan di Indonesia tepatnya di pulau dewata Bali. Bentuk-bentuk peran UNESCO dalam kegiatan *World Culture Forum* 2013 ini adalah dengan memberikan dukungan kepada Indonesia, bentuk dukungan itu adalah dengan mengirimkan sekjen PBB ke delapan Ban Ki-Moon dan Dirjen UNESCO Irina Bokova untuk menjadi pembicara dalam *World Culture Forum* 2013. Bentuk dukungan lain juga diberikan ke pada Indonesia dengan mendorong Bali untuk menjadi rumah budaya dunia melalui *World Culture Forum* 2013, UNESCO berharap *World Culture Forum* 2013 akan mengantarkan Indonesia yaitu pulau Bali menjadi

ekonomi dunia dan Rio de Janero, Brazil sebagai pusat diskusi lingkungan dunia. Inilah dua hal yang menjadi bentuk nyata dukungan yang diberikan UNESCO atas kegiatan *World Culture Forum 2013* di Indonesia.

Beberapa alasan yang menjadi pertimbangan sehingga UNESCO mendukung *World Culture Forum* di Indonesia. *pertama*, penilai mengenai kesuksesan Indonesia ketika mengadakan event-event internasional di masa lampau. Kedua, kekayaan budaya yang dimiliki Indonesia menjadi daya tarik tersendiri bagi UNESCO untuk mendukung pelaksanaan *World Culture Forum 2013* di Indonesia. Ketiga, Diplomasi kebudayaan yang selalu digunakan Indonesia dalam berdiplomasi juga menjadi daya tarik bagi UNESCO, kebiasaan Indonesia yang memanfaatkan kebudayaannya sebagai bahan diplomasi memberikan penilaian yang baik dari UNESCO untuk Indonesia. *keempat*, karena kegiatan *World Culture Forum* ini merupakan kegiatan yang digagas langsung oleh presiden Susilo Bambang Yudhyono maka hal itu juga dipertimbangkan oleh UNESCO untuk mendukung kegiatan *World Culture Forum 2013* di Indonesia. *Kelima*, pertimbangan terakhir sehingga UNESCO mendukung *World Culture Forum 2013* di Indonesia karena kegiatan *World Culture Forum* merupakan kegiatan berskala internasional yang akan membicarakan mengenai kekuatan budaya dalam proses pembanguana, sama dengan agenda dari PBB dan UNESCO yang akan menjalankan program pembangunan berkelanjutan pada tahun 2015 nanti. Oleh karena itu UNESCO mendukung kegiatan *World Culture*

menghasilkan poin-poin yang akan membantu dan mendukung berjalannya program

memberikan hasil-hasil yang dapat diandalkan